
       
 

 ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 10 DE JULIO DE 2013 
 
Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. Dr. D. Carlos José Martínez Honduvilla 
Profª. Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado 
Profª. Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta 
Profª. Dra. Dª. Elena de la Cuesta Elósegui 
Prof. Dr. D. Luis García Diz 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
D. Antonio Rebollo Rodríguez 
Prof. Dr. D. Ángel Agis Torres 
Profª. Dra. Dª. Isabel Áránguez Alonso 
Profª. Dra. Dª. Paloma Astasio Arbizu 
Profª. Dra. Dª. Juana Benedí González 
Profª. Dra. Dª. Paulina Bermejo Benito 
Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández 
Profª. Dra. Dª. Mª Concepción Civera Tejuca 
Prof. Dr. D. Damián Córdoba Díaz 
Prof. Dr. D. Manuel Córdoba Díaz 
Profª. Dra. Dª. Mª Teresa de la Cruz Caravaca 
Prof. Dr. D. Juan Carlos Doadrio Villarejo 
Prof. Dr. D. Jose A. Escario García Trevijano 
Profª. Dra. Dª. Margarita Fdez. García de Castro 
Profª. Dra. Dª. Gloria Frutos Cabanillas 
D. Jaime Gadea Esteban 
Sra. Dª. Rosario García Broncano 
Prof. Dr. D. Albino García Sacristán 
Profª. Dra. Dª. Concepción Gil García 
Sra. Dª. Pilar Gómez Bachmann 
Profª. Dra. Dª. Pilar Gómez Serranillos Cuadrado 
Dª. Angela González Hernández 
Prof. Dr. D. José González Jiménez 
Prof. Dr. D. Juan Francisco González Matilla 
Profª. Dra. Dª. Isabel Goñi Cambrodón 
Profª.Dra.Dª. Angeles Heras Caballero 
Profª. Dra. Dª. Rocío Herrero Vanrell 
Profª. Dra. Dª. Pilar Iiniesta Serrano 
Prof. Dr. D. Antonio L. López Lafuente 
Profª. Dra. Dª. Mª Pilar López-Alvarado Gutiérrez 
Profª. Dra. Dª. Elvira López-Oliva Muñoz 
Profª. Dra. Dª. Maria Cruz Matallana González 
D. Javier Ignacio Pardo Jiménez 
Prof. Dr. D. Francisco Ponce Gordo 
D. Francisco Javier Prieto Bermejo 
Profª. Dra. Dª. Mª Teresa Ramos García 
Profª. Dra. Dª. Rafaela Raposo González 
D. Carlos Raposo Simón 
D. Guillermo Reparaz de la Serna 
Profª. Dra. Dª. Sofía Ródenas de la Rocha 
Prof. Dr. D. José Manuel Rodríguez Peña 
Prof. Dr. D. Rafael Rotger Anglada 
Prof. Dr. D. Baltasar Ruiz Roso Calvo de Mora  
D. Rubén Sánchez Castilla 
Prof. Dr. D. Daniel Sánchez Mata 
Profª. Dra. Dª. Mª Dolores Tenorio Sanz 
Prof. Dr. D. Juan José Torrado Durán 
 
 

 
 
En la Sala de Juntas “Profa. Dra. Dª 

Blanca Feijóo” de la Facultad de Farmacia, 
siendo las 12:30 horas del día 10 de julio de 
2013, se reúne la Junta de Facultad, con la 
asistencia de las personas que al margen 
se relacionan, previamente convocada al 
efecto, presidida por el Ilmo. Sr. Decano de 
la Facultad de Farmacia y actuando como 
Secretario Académico el Prof. Dr. D. Jesús 
Román Zaragoza, con el siguiente orden del 
día: 
1. Lectura y aprobación del Acta de la 

Junta de Facultad, celebrada el 
pasado día 23 de mayo de 2013.  

 
2. Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
 
3. Informe de la Vicedecana de 

Posgrado. 
 
4.  Informe de la Comisión de Calidad. 
 
5. Propuesta de fechas de exámenes 
 
6. Asuntos de trámite. 
 
7. Ruegos y preguntas. 
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Excusan su asistencia los Profesores: Dª. Concepción Arias García, Dª. 
María Molina Martín y Dª. Ana Mª Crespo de las Casas (asiste en su lugar la 
Profesora Dña. Rosario Gavilán García). 
 
 
 
1. Lectura y aprobación del Acta de la Junta de Facultad, celebrada el 

pasado día 23 de mayo de 2013. 
 
 Se aprueba el Acta. 
 
 
 Antes de presentar el informe, el Ilmo. Sr. Decano expresa el pésame, 
en nombre de la Facultad a: 

- D. José María Pizarro Domínguez, por la muerte de su madre. 
- Dña. Azucena Muñoz Nieto, por la muerte de su padre. 
- Dña. Paloma bautista Martín, por la muerte de su hermano. 
 
Por otra parte, el Prof. Lozano Fernández felicita, en nombre de la Facultad 

a: 
- Profª. Dña. Isabel Aranguez Alonso por su elección como Defensora 

Universitaria. 
- Prof. D. Damián Córdoba Díaz por su acreditación como Titular de 

Universidad. 
- Profª. Dña. Rosa Mª. Ortega Anta por su nombramiento como 

Académica correspondiente de RAF. 
- Prof. D. Francisco Sánchez Muniz por su nombramiento como 

Académico de número de RAF. 
 
2. Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
  
 El Sr. Decano informa de una reunión mantenida recientemente con el 
Director General de Universidades y la Subdirectora de Títulos en la cual se 
informó que se ha modificado el RD correspondiente a aquellas titulaciones que 
tienen más de 300 créditos (como el Grado en farmacia), en el sentido de que 
se reconocerán con las competencias de MECES nivel 3. Este Real Decreto se 
espera que sea publicado el próximo otoño. 
 En la misma reunión se informó que para el próximo otoño se espera 
que sea publicada una Directiva Comunitaria en la que se reconocerán los 
Títulos con Directiva Europea, entre los que ya están aprobados 
definitivamente el Grado en Farmacia, en Medicina y en Veterinaria. 
 En el Consejo de Gobierno Extraordinario celebrado el pasado 24 de 
junio, se nombró a la Profª. Dª. Mercedes Molina Ibáñez como Vicerrectora de 
Departamentos y Centros que va a acometer el ordenamiento de los 
departamentos y avanzar en el proceso de restructuración de los centros. 
También se nombró al Prof. D. José Tirado Fernández como Vicerrector de 
Investigación y al Prof. D. Joaquín Plumet Ortega como Vicerrector de Política 
Económica con el cometido de trabajar en la obtención de más recursos para la 
Universidad. 
 En el último Consejo de Gobierno se informó sobre los siguientes temas: 
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- El ejercicio económico de 2012 se ha cerrado con un superávit de 26 
millones de euros. 

- Las cantidades reconocidas judicialmente a favor de la UCM ascienden 
a unos 100 millones de euros y, a día de hoy, hay un procedimiento 
pendiente de resolución judicial por 80 millones de euros. 

- Es bastante probable que la UCM pueda acogerse al Plan de Pago a 
Proveedores, lo que permitiría la refinanciación de la deuda. 

- La Comunidad de Madrid ha informado a la CRUMA que los precios 
públicos se incrementarán el próximo curso académico entre un 15 y un 
23% y, que las transferencias a las Universidades sufrirán un recorte. 

- A fecha de hace un mes, 2700 estudiantes no habían completado el 
pago de la matrícula. La UCM aplazó el pago hasta septiembre pero se 
han acogido muy pocos estudiantes. 

- Se ha renovado un año más el convenio colectivo del PDI. 
- Próximamente se ha de proceder a la renovación de las distintas 

Comisiones de la ANECA. 
- Se tiene intención de solicitar la autorización para convocar plazas de 

funcionarios dentro del 10% de la tasa de reposición de efectivos. 
- Los pabellones 1 y 8 de la facultad de Medicina van a pasar la UCM y se 

pretende instalar en ellos algunos museos. 
- El museo del Traje también revierte a la UCM en los próximos días. 
- Se ha aprobado la convocatoria de una plaza de Profesor Contratado 

Doctor para el Departamento de Microbiología II. 
- Se ha regulado la figura del Profesor Honorífico de la UCM que, en 

ningún caso debe tener funciones o responsabilidades docentes y no es 
comparable a la figura del Profesor Emérito. 

- Se han establecido los criterios de asignación de retribuciones variables 
ligadas a méritos individuales para este año 2013 de modo que, 
prácticamente, los cumple todo el personal. Para los próximos cursos 
tendrá que resolverse en la mesa sindical correspondiente. 
 

 
3. Informe de la Vicedecana de Posgrado. 
 
 La Profª. Elorza Barroeta informa que del 15 de julio al 25 de julio se 
podrán matricular por internet de los siguientes Másteres: 

- Análisis Sanitarios 
- Farmacia y Tecnología Farmacéutica 
- Microbiología y Parasitología: Investigación y Desarrollo. 

Los Másteres en Descubrimiento de Fármacos y en Ciencias 
Farmacéuticas seguramente se van a cargar y estarán disponibles a la mayor 
brevedad posible. 

Con respecto a los programas de Doctorado, la Sra. Vicedecana informa 
de que la matrícula será del 16 al 30 de septiembre y las listas de matriculados 
se publicarán el 14 de octubre. Los programas a impartir serán: 

- Bioquímica, Biología Molecular y Biomedicina. 
- Nutrición. 
- Microbiología y Parasitología. 
- Química Médica. 
- Farmacia. 
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4. Informe de la Comisión de Calidad. 
  

El Sr. Decano informa de que la Comisión de Calidad se ha reunido 
recientemente y ha estudiado las quejas/sugerencias recibidas desde el día 26 
de febrero al 18 de junio de 2013. Se han recibido 9 sugerencias, 18 quejas y 4 
reclamaciones de un total de 150 accesos al buzón electrónico del centro. Se 
informa a los miembros de la Junta de Facultad de que todas ellas han sido 
debidamente contestadas en su momento quedando por lo tanto solucionadas 
en su totalidad. No ha habido ninguna realmente importante. 

El Prof. Lozano Fernández informa de que se decidió crear una Comisión 
Permanente dentro de la Comisión de Calidad con el objetivo de agilizar las 
respuestas a las quejas/sugerencias presentadas por los alumnos en el menor 
tiempo posible, sin necesidad de tener que convocar a todos los miembros de 
la Comisión y, de este modo, agilizar el funcionamiento de la misma. Se 
decidió, por unanimidad, que los miembros de la Permanente sean los 
siguientes: 

 
Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. Dr. D. Luis García Diz 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
Profª. Dra. Dña. Sofía Ródenas de la Rocha 
Profª. Dra. Dña. Rocío Herrero Vanrell 

 
En septiembre se reunirá la Comisión de Calidad completa para analizar 

los resultados del curso académico 2012-2013 y emitir el correspondiente 
informe. 

 
5. Propuesta de fechas de exámenes. 
 
 El Sr. Decano indica a los miembros de la Junta de que se ha enviado 
una propuesta sobre las fechas de exámenes correspondientes al Grado para 
el próximo curso académico. Ya se han detectado algunos errores que han sido 
subsanados pero, no obstante, pide a los miembros de la Junta que si 
observan cualquier error u omisión lo comuniquen al Decanato para corregirlo. 
Una vez subsanados los errores se enviará a los departamentos el documento 
definitivo. Respecto a los exámenes de Licenciatura se está a la espera de 
conocer el número de suspensos para hacer coincidir, en la medida de lo 
posible, los exámenes de grado y Licenciatura. En cuanto se disponga de los 
datos y se elabore el calendario se enviará a los departamentos.  
 
6. Asuntos de trámite. 
 
 El Sr. Decano solicita la aprobación de la solicitud presentada por la 
Profª. Dª. Margarita Torres Muñoz en la que solicita el cambio de dedicación a 
tiempo completo. Se aprueba informar favorablemente dicha solicitud por 
unanimidad. 
 
 
 
 

 4 



7. Ruegos y preguntas. 
 
 El Sr. Decano comenta a los miembros de la Junta una serie de 
cuestiones que no ha querido incluir en su informe por no alargarlo en exceso y 
no ser excesivamente relevantes. Señala que la Facultad permanecerá cerrada 
del 12 al 25 de agosto y que no habrá en esos días servicio de mantenimiento 
informático. Por otro lado indica que el próximo curso el Campus Virtual 
continuará utilizando la plataforma de Moodle y que en ella se guardaran los 
contenidos de dos cursos, el actual y el anterior. En este sentido recuerda a los 
miembros de la Junta que lean las normas de responsabilidad sobre la autoría 
de los materiales que suben al Campus Virtual. También comunica a la Junta 
que se ha habilitado un aparcamiento para bicicletas protegido y cerrado con 
llave para PDI y PAS y ruega a los miembros de la Junta que informen de ello 
en sus respectivos departamentos. Ruega a todos que respeten la señalización 
en los aparcamientos respecto a espacios para plazas y zonas prohibidas. 
Recuerda que el Acto de Graduación es el próximo día 12 de julio e invita a 
todos los miembros de la Junta a su participación en el mismo. Comunica a la 
Junta de Facultad el cese por jubilación de Dña. María Trinidad Quijano 
González que ha prestado servicio en esta Facultad durante más de 40 años. 
Respecto al presupuesto, que se distribuirá con igual criterio que en años 
anteriores, se comunicará en breve a los departamentos en cuanto lo estudie la 
Comisión de Asuntos Económicos que está a la espera de disponer de los 
datos de alumnos. Las Actas Extraordinarias de las asignaturas del primer 
cuatrimestre estarán en breve a disposición de los profesores. Por último, el Sr. 
Decano desea unas felices vacaciones a todos los miembros de la Junta. 
 La Profª. Iniesta Serrano pregunta quiénes pueden utilizar el 
aparcamiento para bicicletas a sólo que el Sr. Decano responde que sólo 
profesores y PAS.  
 Dña. Pilar Gómez Bachmann advierte a los miembros de la Junta de que 
se tomen muy en serio los derechos de autor a la hora de colgar contenidos en 
el Campus Virtual ya que en otras Universidades se han producido denuncias y 
han sido condenadas a pagar. 
 La Profª. Ródenas de la Rocha pregunta sobre las bandas horarias de 
los exámenes de septiembre a lo que la Profª. Iglesias Peinado responde que 
faltan los datos de resultados de algunas asignaturas pero que a lo largo de la 
próxima semana se enviarán los horarios a todos los departamentos. 
 La Profª. Iniesta Serrano insiste sobre cuándo se va a conocer el 
presupuesto de los departamentos a  lo que el Sr. Decano responde que antes 
de acabe el mes de julio. 
 La Profª. Aranguez Alonso agradece a la Junta de Facultad así como a 
todos aquellos compañeros que de forma individual la han felicitado. No ha 
podido contestar a todos ya que desde que se incorporó al puesto de 
Defensora Universitaria no ha parado. Dado que el cargo es incompatible con 
cualquier otro puesto representativo, cesa como miembro de la Junta de 
Facultad así como en el Claustro y quiere agradecer a todos los 3 años de 
colaboración y trabajo en común. Pone su cargo a disposición de todos para lo 
que esté en su mano y manifiesta que está muy contenta y satisfecha con este 
nuevo puesto. 
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Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión 
siendo las 13:00 horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la 
presente Acta de la cual como Secretario, doy fe. 

 
      
 
 

        En Madrid a 10 de julio de 2013 
     EL SECRETARIO DE LA FACULTAD 

 
 
 
 

                   
 
                                Fdo.: Jesús Román Zaragoza 
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